



入間川東小だよ

「笑顔」に向かって かがえ なかよく たくましく

令和3年11月30日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 645名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

緊急事態宣言が明けて2か月間、学校では、子供たちのたくさんの笑顔が見受けられました。本当にうれしい限りです。これも日頃からの「マスク着用・手洗い励行は当たり前」の生活があってこそです。子供たちは頑張っています。ご家庭でのご理解・ご支援に感謝申し上げます。これから一段と寒さが厳しくなる季節へ突入します。引き続きの健康管理をお願いいたします。

本号では、今月の教育活動の一端をご紹介します。



13日(土)に、「東っ子まつり」が行われました。開閉会行事は放送で行い、子供たちはそれぞれのお店の教室からの参加でした。全体では一度も集まりません。放送を聞いて、そして、それぞれに遊びに行ったり、お店当番になったりして遊ぶことができ、期待通り笑顔いっぱいの行事になりました。下級学年のことを考えながらの行動ができた6年生にとって、一段と成長できた時間となりました。

また、その日の下校時は「引き渡し訓練」がありました。2年ぶりの訓練でした。今年度これだけの人数が校庭に集ったのは初めてで、朝礼台上からのあいさつ時に、胸にグッと来るものがありました。ただ、感動の思いと同時に、このような訓練内容が実際に行われないことを痛切に願ったのは言うまでもありません。



交流も復活！

9日、1年生の生活科「どんぐりまつり」に祇園保育所と入間川幼稚園の年長組の子供たちを招待しました。2年ぶりの交流に年長組の子供たちは、小学生へのあこがれの思いが高まったことと思います。1年生の皆さんがとてもたくましく見えました！

24日、25日と、中央中学校の先生が6年生に向けて「出前授業」を展開してくれました。保健体育科の有田先生は、声をかけ合いながらの集団走を、社会科の小野寺先生は、歴史かるたで遊びながらも、興味関心を高める授業を行ってくれました。6年生の中学進学に向けての心の準備が、少しずつ始まっているのは確かです。



人権について考える 「みんなちがう！」だからこそ、「認め合おう！」

全国的には12月3日より人権週間、また世界的には12月10日が「世界人権デー」となっています。本校でも12月6日より人権週間として、一人一人のかけがえのない命を大事にする取組を行います。全児童が人権の視点に立った過ごし方のめあて作成や人権俳句・短歌の掲示、人権作文の校内放送等を予定しています。ぜひ、13日の学校公開時にその一端をご覧ください。

また、本日のお話朝会では、私から「一人一人の命はかけがえのないたった一つの命。誰一人として同じ人間はいない。」だからこそ、「自分の命も友達(他者)の命も大切に、お互いを認め合い、共に高め合えるように過ごしていこう。」と話をしました。これからも、「全く同じ人間はいない、誰一人として同じ人間はいない」ということを出発点に、それぞれの人権を考えていきたいと思えます。

■12月の行事予定

- 12月 2日(木) 委員会活動
- 12月 8日(水) 東っ子タイム
- 12月 9日(木) クラブ活動 大掃除
- 12月 11日(土) 土曜授業日 学校公開 校内図工展
- 12月 15日(水) ヘルマーク回収日
- 12月 16日(木) 資源回収日 クラブ活動
- 12月 22日(水) 給食最終日
- 12月 23日(木) C日課3時間 一斉下校 11時50分下校
- 12月 24日(金) 2学期終業式 C日課3時間 11時30分下校



■12月11日(土) 学校公開について 公開時間 8:45~11:20

★7月の第2土曜日以来の学校公開となります。時間内で自由に参観できますが、教室内では、児童の机の間隔を広くしていますので、参観スペースが限られています。保護者の皆様には、参観時間の短縮や、譲り合っの参観等、ご協力をお願いいたします。

★校内図工展が、12月11日~12月17日に開催されます。保者の皆様への公開は、学校公開に合わせて、12月11日(土)となっております。多くの作品をぜひご覧ください。校内図工展の児童のめあては、「お互いの作品を鑑賞し合うことで、それぞれの表現のよさを味わうこと」と、「各学年の作品を見合うことで、よりよい表現に気づいたり、自己の成長を振り返ったりして、今後の表現への関心・意欲を高めること」としてあります。それぞれの作品カードをご覧ください、児童の作品への思いを感じ取ってください。なお、子供たちの思いを大切にす観点から、金賞はつけていません。

■ 学校応援団の方々に感謝です！

年度当初に、様々なボランティアに登録していただきましたが、1, 2学期は、子供たちに直接関わらないボランティアの活動を願いました。3学期は、他のボランティアの方にも願していきたいと思ひます。

園芸ボランティア

花壇の植え替えをしていただきました。



図書整理ボランティア

カバーかけや、電子化に向けての作業をしていただいています。

★他にも、清掃ボランティアの方には、学校のトイレ清掃を、掲示ボランティアの方には、校内の掲示をしていただきました。ありがとうございました。

■事務室から

12月の給食費の引き落としは、10日(金)です。残高不足にならないよう願ひいたします。